
記載者： 清水文彦

平成28年12月10日　17時30分から18時55分まで 所沢市民体育館　会議室２

質問者等の敬称略

「質疑」

１．決算報告書について

(1) 繰越金が493,848との説明は、正しくないのではないか？（ＩＨＳＭ武蔵野：金田）

→

(2)

→

２．

→

「1号議案、２号議案」が承認

「補足説明」

次回総会には、次のような提案をしたく今後検討していく。

・

・

「質疑」

・新任の役員及び常任理事に挨拶して頂きたい。（ウエイウエイ：上藤）

→回答：挨拶して頂きます。（安田会長）

「３号議案」が承認

場所

大会を運営する「大会運営理事制度」（仮称）を新設し、大会運営の円滑化、および
常任理事の負担軽減を図りたい。

総会に出席することを義務化し、出席しない団体は、来期には新規入会とする。

大会の日程を、シングルスは、土曜に開催するとか、種目ごとに曜日を決めて欲
しい。（グットラック：小峯）

日時

平成２９年度 所沢市テニス協会総会　議事録

開 会

1号議案　　平成２８年度 事業報告（関口理事長）
　　　　　　　　　　… 事業報告及び試合結果 並びに
 　　　　　　　　　　　　大会運営経費詳細
　　　　　　　　　　… アンケート結果

２号議案　　 平成２８年度 決算報告（土屋会計担当、戸田会計監査）
    　　　　　　　　　　　　…決算報告書

議題

順次挨拶：高橋功会計監査、関口副会長、清水理事長、板橋事務局長、
                大井常任理事、杉浦常任理事、鳥井常任理事、吉本常任理事

出席者

所沢市役所、日機装、ゴールドベル、First、ブリヂストンTH、所沢ウイング、ダイナミック、ダックス、TTF、
Y`s、双実ＴＣ、フレックス、FTC梟、NIL、ウエイウエイ、フラワーヒルＴＣ、ＩＨＳＭ武蔵野、フォーテイ、
防衛医大、郊外マンション、ところざわTENNIS、Style、セルティス、アグロカネショウ、西武ドーム、
埼玉スポーツセンター、CTZN、グットラック、ZAWA、ブランブリエ
（欠席：ノーサイド、ＪＸＴＣ）

１．挨拶（高橋功副会長）
２．出席者数報告（関口理事長）　　　所属３５団体中　３３団体が出席

普及強化等参加費の備考欄に初心者教室と記載されているのは、なぜか？
（ウエイウエイ：京野）

３号議案　　　人事（安田会長）
　　　　　　　　　　　　　　常任理事会名簿（案）

回答：正しくは、28年度の繰越金は、782,846です。（安田会長）

回答：初心者教室は、普及強化を目的に実施しているが、参加者から費
用を頂いているので、収入として計上している。（安田会長）

回答：大会ごとにシングルスとダブルスを開催する曜日を入れ替えて、み
なさんが参加できるようにしている。（安田会長）
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「補足説明」

・

・

「質疑」

１．予算において

繰越金が、正しくないのではないか？（ＴＴＦ：小林）

→

２．所沢市民冬季テニス団体戦の締め切りについて

1月3日は、銀行休業日なので、4日を締め切りとしてほしい。（ダックス：亀山）

→

３．大会運営担当について

→

「４号議案、５号議案」が承認

挨拶（阿部副会長）

なし

団体から常任理事を輩出した場合、大会運営担当は、常任理事でなく、別の人
を出してもいいか？（ＣＴＺＮ：田中）

大会参加者が増えており、収支も良好なことから、報奨金の増額を行った。また、もら
う人の利便性を考慮し、報奨金をクオカードなどに変更する。

支援事業において、29年度は５０，０００円を予算計上しているが、28年度に支援しな
かった５０，０００円を29年度に追加して支援することが想定されます。

回答：予算において、繰越金及び期末繰越金が誤っているので、訂正し、
ホームページ等で公開する。（安田会長）

回答：4日を締め切りとして、ホームページに公開します。なお、４日に入金
頂ければ結構です。（清水理事長）

閉 会

４号議案　　平成２９年度 事業計画
　　　　　    　…事業計画（案）（関口副会長）
　　　　　　　　…大会日程（案）（関口副会長）

５号議案　　 平成２９年度 予算（関口副会長）
　　　　　　　　　…予算（案）

懸案事項

回答：今後の課題として、「大会運営理事制度」（仮称）の検討を進める予
定であり、ご提案も含めて検討したい。（安田会長）
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